

<https://info.nodo50.org/Concentraciones-ante-el-acto.html>



Concentraciones ante el acto terrorista de Israel sobre la Flotilla a Gaza

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Martes 1ro de junio de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Ayer, 31 de Mayo de 2010, tras la masacre perpetrada por Israel sobre la "Flotilla a Gaza", se llevaron a cabo dos concentraciones en Madrid (sumadas a otras muchas en todo el Estado y en gran parte del Mundo).

Las dos concentraciones fueron convocadas a las 19:00 h., una frente al Ministerio de Asuntos Exteriores y la otra, de forma simultanea frente a la embajada de Israel en Madrid.

Bajo gritos de condena para Israel y de apoyo a Palestina y a la Flotilla de Gaza, la rabia contenida se manifestaba espontaneamente en las calles de Madrid.

Cientos de personas, entre ellas el padre de Manuel Tapiel, agitaban banderas de Palestina y pancartas alusivas al acto criminal y terrorista llevado a cabo por el Gobierno de Israel.

Tras más de una hora frente al ministerio de Asuntos Exteriores, el nutrido grupo de manifestantes, decidió emprender camino hacía la embajada de Israel en Madrid, donde otro gran número de manifestantes estaban congregados desde las 19:00 h. Así, y con la presencia policial escoltando en todo momento a las personas y activistas convocados, ambos grupos se situaron frente a la embajada para continuar gritando y manifestando la rabia frente a la masacre llevada a cabo en la madrugada.

Cerca de las 22:00, se daba por concluida la concentración-manifestación y se anunciaban nuevas movilizaciones.

Fuente: [FotogrAcción](#)